



## Nicaragua: “Te estás arrastrando”, dice Ortega a Lula por postura ante Venezuela

---

FRANCE PRESSE

---

El Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, arremetió ayer contra sus pares de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y de Colombia, Gustavo Petro, por sus posturas sobre la elección presidencial en Venezuela.

“La forma en la que se ha comportado Lula ante la victoria del presidente legítimo de Venezuela es una forma vergonzosa, vergonzosa, repitiendo las consignas de los yanquis, de los europeos, de los gobiernos arrastrados de América Latina”, dijo Ortega durante una cumbre virtual de jefes de Estado y gobierno del ALBA-TCP.

“¡Te estás arrastrando también, Lula!”, señaló Ortega. “Lula, si *querés* que te respete el pueblo bolivariano, respeta la victoria del presidente Nicolás Maduro, y no andes allí de arrastrado”, añadió Ortega.

“A Petro, ¿qué le puedo decir a Petro? Pobre Petro, pobre Petro, yo a Petro lo veo compitiendo con Lula a ver quién va a ser el líder para representar a los yanquis en América Latina, así lo veo a Petro, porque el pobre Petro no tiene la fuerza que tiene Brasil (...) el gigante de América Latina”, añadió Ortega.

Tanto Brasil como Colombia encabezan los esfuerzos internacionales para destrabar la crisis poselectoral venezolana marcada por denuncias de fraude.